

209450

( Mercurio, Valparaíso, 15.ii.1984 avisos económicos – espectáculo 19

p. 19.

# Vuelve "Carrascal 4000" a la Sala del Cine Arte

Desde mañana jueves y hasta el próximo domingo se presentará en la Sala de Cine Arte de Viña del Mar, en horario de 21.30 horas la obra "Carrascal 4000" que está a cargo de la Compañía Teatral Pedro de la Barra.

Esta obra se presentó en Viña del Mar desde finales de enero hasta la primera semana de febrero con una clara respuesta del público que disfrutó con esta sátira sobre la Pella Gol, la crisis económica y las ilusiones de un grupo de operarios metalmechanicos de Santiago.

Ricardo Stuard encargado artístico de Filmoarte, se refirió a esta presentación en la sala viñamarina:

"Desde este jueves aparecerá nuevamente en el escenario del Cine Arte, los personajes populares de esta obra. Será una buena ocasión para presenciar las excelentes actuaciones de Gabriela Medina, como "Zoraida"; Jorge Gajardo, conocido en sus actuaciones de TV como el papá de la "Familia Verdugo", en su rol de "Gonzalito"; Fernando Farias como "Draicula"; "El mago de la Pella Gol"; y Felipe Hugo Vial Larrain Espartaco; Tito Villegas como "Armijo"; Claudio Arredondo Medina, conocido por haber participado en varias telenovelas como "Cheche" Carrasco en la serie "De cara al mañana" y ahora en su papel del "tío Eduardo" y, César Arredondo en su rol del patrón del taller metalmechanico, "Ruerto Tolosa".

"Carrascal 4000" es una de las obras de mejor acogida por el público en los últimos años. Fue creada en el año 1979 por Fernando Gallardo y mantiene su vigencia con la nueva dirección de Jorge Gajardo.

La historia se refiere a tres operarios de un taller metalmechanico de propiedad de Ruerto Tolosa, el que afronta la competencia de productos importados. La empresa está muy afectada y todos sueñan con ganarse el premio de la Pella Gol como una solución a todos los problemas... La historia transcurre en el citado taller y en una Quinta de recreo en Carrascal a la altura del 4000. Allí está la "Zoraida", quien tiene sueños de bailarina de boleto, pero que mientras tanto se conforma con atender la quinta de recreo y preparar almuerzos a los trabajadores que llegan allí. La historia está llena de situaciones divertidas, tristes y otras que llaman a la reflexión.

## LA CAJA MUSICAL

En horario de 12 horas, el próximo sábado y domingo se presentará en esta



La Compañía Teatral Pedro de la Barra que retorna a Viña con "Carrascal 4000".

misma sala la compañía Estrellita con la obra "La Caja Musical", un cuento infantil, que hará reír y cantar a los asistentes.

En esta creación dirigida a los niños, principalmente, intervienen la "Morena" de Canal 4, el abuelo "Pomponio" y el simpático personaje "Melodía".

# **Vuelve "Carrascal 4000" a la sala del cine arte [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1984

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Vuelve "Carrascal 4000" a la sala del cine arte [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)